



INSTITUT VOLUNTAS DEI

Oeuvre des vocations et des missions

7385, boul. Parent, Trois-Rivières, Québec
Canada G9C 0M5
Tel: +1 819 375-7933 Télécopieur: +1 819 691-1841
administration@voluntasdei.org

Séminaristes
Avril 2021

Chers frères et sœurs,

Joyeuses Pâques !

Je n'ai pas été en mesure de vous écrire au cours des trois derniers mois. Veuillez accepter mes excuses. J'espère que vous avez tous reçu mes lettres de remerciement pour vos généreux dons en 2020. Bien que nous n'ayons pas pu atteindre l'objectif fixé, grâce à vos contributions, nous avons pu aider nos missions en cette période de pandémie. Je vous remercie sincèrement au nom de tous les membres de l'Institut Voluntas Dei et nous prions que le Seigneur Jésus ressuscité vous bénisse tous à l'approche des célébrations de Pâques.



Lors de la Veillée pascale, saint Paul nous demande : *"Frères et sœurs, Ne le savez-vous pas ? Nous tous qui par le baptême avons été unis au Christ Jésus, c'est à sa mort que nous avons été unis par le baptême. Si donc, par le baptême qui nous unit à sa mort, nous avons été mis au tombeau avec lui, c'est pour que nous menions une vie nouvelle"* (Rm 6,3ss). Dans ce contexte, Jésus a ordonné à ses disciples : *Allez ! De toutes les nations faites des disciples : baptisez-les au nom du Père, et du Fils, et du Saint-Esprit"* (Mt 28,19). Cette mission est accomplie grâce au dévouement d'un certain nombre de personnes engagées depuis le début de l'église jusqu'à aujourd'hui qui ont discerné et répondu à l'appel du Seigneur en vertu du baptême. L'Église les supervise tous et les forme de telle sorte qu'ils deviennent un autre Christ en proclamant la bonne nouvelle en tant que prophètes, prêtres et rois par le ministère de la parole de Dieu, l'Eucharistie, les sacrements et l'humble service.

La mission de Jésus est réalisée dans l'Église selon les charismes des différents diocèses, congrégations religieuses, instituts séculiers, sociétés de vie apostolique, etc. En raison du développement de la science, de la technologie et des distractions de la société actuelle, les vocations pour ce type de mission meurent lentement dans la société occidentale. Dans les pays en développement, il y a encore des gens qui répondent à l'appel de Dieu.

Projet Séminaristes

Dans cette lettre, je voudrais présenter le témoignage d'un séminariste qui est un diacre temporaire en attente de l'ordination sacerdotale :

"Loué soit Jésus-Christ et Joyeuses Pâques !

Je suis Ginu Justin I.V.Dei et j'appartiens à la région Kerala-Inde de l'Institut Voluntas Dei. Je suis très heureux de vous informer que je vais être ordonné prêtre le 22 avril 2021. Veuillez prier pour moi et me bénir. Je veux être prêtre, surtout un prêtre de l'Institut Voluntas Dei, parce que : "J'ai entendu une voix dans le silence de mon cœur, et je crois que c'est Sa voix". Je veux être prêtre catholique parce que, je veux donner tout mon cœur à Dieu avec une liberté d'âme totale, pour qu'Il devienne mon seul héritage, mon unique possession ; je veux l'amitié avec Jésus, à travers l'adoration du Saint Sacrement. Je veux être prêtre de l'Institut Voluntas Dei parce que c'est la volonté de Dieu, qui m'a inspiré de sauver des âmes, et de donner à chaque personne le goût de Jésus-Christ à travers un accompagnement spirituel pour obtenir le salut qui mène à la vie éternelle. Dieu m'a fait dans un but unique. Avant même ma naissance, Il connaissait ma vocation et ma mission dans la vie. Au cours de ma formation sacerdotale, j'ai compris que ma mission est de conduire les âmes à Jésus et Jésus aux âmes. En tant que prêtre Voluntas Dei, ma mission personnelle est d'être un père spirituel pour des milliers de catholiques, de prêcher l'Évangile et d'offrir le sacrifice de la messe, de donner le sacrement de la réconciliation et d'autres sacrements, d'être un homme de Dieu au caractère fort qui se distingue dans notre culture séculaire, et d'être un témoin vivant du Christ dans ce monde".

C'est le mois des séminaristes qui sont en train de répondre à l'appel pour accomplir la mission de Jésus-Christ dans l'Église universelle. Nous rendons grâce au Seigneur pour les bénédictions que Voluntas Dei a avec 98 grands séminaristes dans le monde et nous sommes également bénis par trois ordinations sacerdotales: Justin GINU et Moncy CARLOSE du Kerala-Inde qui seront ordonnés prêtres le 22 avril 2021 et Efraín HIDALGO ABREU de la République Dominicaine qui sera ordonné prêtre le 24 avril 2021.

Nous vous sommes reconnaissants pour vos contributions à l'éducation et à la formation de nos séminaristes. Que Dieu vous bénisse et que le Seigneur ressuscité vous accompagne en cette période de pandémie.

James Dunstan, I.V.Dei
Directeur général